



L'attaquant du Bayern Munich, Eric Maxim Choupo-Moting, a de nouveau marqué ce week-end avec les Bavarois.

Samedi dernier, le Bayern Munich s'est imposé sur la pelouse d'Hoffenheim (0-2), avec des buts de Musiala et Choupo-Moting.

L'international camerounais est en feu ces derniers jours, puisqu'il avait déjà marqué un but face à Fribourg, et a de nouveau récidivé cette en Coupe d'Allemagne, en réalisant un doublé contre Augsburg.

Le Camerounais qui n'avait pas inscrit la moindre réalisation avant le début du mois d'octobre confirme son rôle important de joker de luxe chez les Bavarois, surtout que le Bayern évolue cette saison sans véritable avant-centre, et que Choupo-Moting est le seul "vrai numéro 9" de l'effectif, dont dispose Julian Nagelsmann.

Depuis son but inscrit le 4 octobre dernier face à Plzen en Ligue des champions, le joueur de 33 ans porte désormais son total à cinq réalisations cette saison.

Une bonne nouvelle pour les Lions Indomptables, à quelques trois semaines du mondial 2022.

Le Cameroun est dans le groupe G avec le Brésil la Suisse et la Serbie, ce qui en fait l'une des poules les plus relevées.